

**ALTERNATIVA DEMOCRÁTICA SINDICAL DE LAS AMÉRICAS**



## **SINDICALISMO DE VALORES Y PRINCIPIOS**

### **ADS felicita a la Asociación Sindical Independiente de Cuba por su sexto aniversario**

Alternativa Democrática Sindical de las Américas, en nombre del Comité Ejecutivo y sus demás afiliadas envía un mensaje de felicitación a los compañeros de la Asociación Sindical Independiente de Cuba, por la conmemoración de su sexto aniversario, quienes desde su fundación han sido activistas y defensores permanentes de los derechos humanos, de los derechos de los trabajadores y trabajadoras cubanas.

Hacemos un importante reconocimiento a nuestro compañero y amigo, Iván Hernández Carrillo, secretario general de ASIC, resaltamos su liderazgo, su trabajo incansable en la denuncia de las violaciones de derechos humanos y laborales en Cuba a pesar de la permanente persecución y represión por parte de la policía política de la que él y otros compañeros sindicalistas han sido objeto.

También resaltamos la importancia de los tres informes que han sido presentados por el Comité de Libertad Sindical, para la consideración del Consejo de Administración de la OIT, siendo todas aprobadas.

Reiteramos no solo nuestro apoyo, sino el compromiso en la lucha, por el respeto de los derechos humanos, los derechos sociales, los derechos laborales, la libertad sindical y el cumplimiento de los convenios internacionales de la OIT, que seguirá siendo nuestro principal eje de acción.

Bogotá D.C., octubre 26 de 2022

Fraternalmente,

Nilton Neco Souza Da Silva

**Presidente**

Roland Ignacio

**Secretario General**

